

Forums pour les consommateurs

## Teste urinaire opiacés

Par Profil supprimé Posté le 08/12/2018 à 10h50

Bonjours j'ai pu lire sur Internet que l'héroïne restait détectable dans les urines 48h après la dernière prise et sur d'autre site c'est monté jusqu'à une semaines après la dernière prise mais ce n'est que de la désinformation ou pour des personne qui ne consomme pas souvent cest peut être vrai mais perso je consommait 1.5 par jours tout les jours depuis 2 ans et la je vais avoir un dépistage urinaire j'ai arrêté de tapé depuis 7 jours je suis sous méthadone mais je ne prend plus rien j'ai bien fais attention de rien prendre à base de codeine ou autre j'ai acheté un teste urinaire en pharmacie et je suis toujours positifs au opiacés alors que je n'est rien pris depuis 7jours et le test que j'ai acheté (narcotest 4 drogues) ne détecte pas la méthadone donc c'est forcément des reste de ma consommation d'héroïne donc quand je lit sur des sites qui sont sensé connaître le sujets que l'héroïne reste 48h dans les urines c'est totalement faut ya juste à surfé sur Internet pour trouvé des 10aine de cas comme le mien je suis loin d'être un cas isolé

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 16/12/2018 à 22h01

Moi en deux trois jours je suis négatif. Malgré de forte consommation.mais je connais certaines personnes qui est au bout de 12 jours on reste positifmets ça dans les centres spécialisés ils ne veulent pas y croire.pour eux c'est trois jours à point c tout